



SOLIDARIDAD

ONGs constituyen un grupo de trabajo sobre la pobreza

J.P.
REDACCIÓN

La crisis económica lleva la pobreza a muchas calles y hogares almerienses, pero ha reactivado también las conciencias solidarias. Seis asociaciones no gubernamentales de la provincia de Almería acaban de formar un grupo de trabajo para intentar promover actuaciones para la lucha contra la pobreza y para constituirse como un interlocutor válido ante las administraciones públicas.

El grupo de trabajo está compuesto en la actualidad por la Asociación Almería Acoge, Asociación Ayudemos a un niño, Asociación Nuevo Rumbo, Federación Enlace, Fundación CEPAIM- Acción integral con Migrantes y Fundación Secretariado Gitano.

Forman parte de la Red de Lucha Contra la Pobreza y la Exclusión Social de Andalucía (EAPN) y objetivos iniciales son "incorporar a otras organizaciones que siendo miembros o no de EAPN-Andalucía, que acepten trabajar por coordinar reflexiones y acciones por el respeto a la diversidad, la distribución equitativa de la riqueza, la sostenibilidad social, económica y medioambiental y el refuerzo y la independencia del tercer sector de acción social".

Administraciones

"EAPN Andalucía desarrolla un trabajo constante de reflexión, investigación y coordinación con numerosas entidades y grupos, convirtiéndose en interlocutor social ante las Administraciones y otros actores relacionados con las políticas activas de inclusión social", explica Almería Acoge.

Los índices de pobreza en la provincia hablan de un empeoramiento sustancial desde 2008. El Banco de Alimentos reparte ya comida para más de 60.000 personas y el paro ha crecido más allá de un tercio de la población activa.



■ Responsables de las entidades participantes. / ALMERÍA ACOGE